



Heiliger Mauritius

Zusammen mit Deinen Freunden hast Du das Zeugnis des Glaubens in unseren Kanton gebracht.

Zusammen mit Deinen Gefährten bitten wir Dich um Deinen Beistand und um Eure Fürsprache.

Zusammen und nicht allein hast Du geglaubt -
hast Du Zeugnis abgelegt -
hast Du Dein Leben in die Waagschale geworfen.

Zusammen mit anderen in Gemeinschaft.
Darum stehe uns bei
und stärke den Zusammenhalt in unserer Pfarrfamilie!

Wer glaubt, ist nie allein!
Du, Herr, wirst bei uns sein,
mit deiner Kraft, die Leben schafft.

Wer glaubt ist nie allein!

